



車内の金城学院大学  
40限目  
「スポーツと福祉」

7/15(日)・8/18(土)  
オープンキャンパス開催!

2013年4月スタート!  
文学部 音楽芸術学科

# 「パラリンピックは病院で始まった!？」

## 〔パラリンピックの起源〕

今年の夏、ロンドンでパラリンピックが開催されますが、このパラリンピックは、1948年のロンドンオリンピック開催にあわせて、ある病院で行われたアーチェリー大会を起源としています。1944年、イギリス政府は第二次世界大戦の激化に伴い、戦争で大怪我を負った兵士の治療のために、ストーク・マンデビル病院内に脊髄損傷者センターを開設。その初代センター長であったグッドマン医師は「手術よりスポーツを」を理念に、病院の庭でアーチェリー大会を開催しました。グッドマン医師はスポーツを通じた仲間づくりや社会参加を重視し、傷を負った兵士たちの心の健康も支えようと考えたのです。その後ストーク・マンデビル病院で行われる競技会には世界中から選手が集まるようになり、現在のパラリンピックへと発展していったのです。

スポーツを通して人が支え合う社会をつくる。それが人間科学部 コミュニティ福祉学科。

強く、優しく。  
 金城学院大学